

わくわくわく



令和6年度
第1学年便り
3月号

桜のつぼみも次第に膨らみ、季節は春への準備が始まっています。いよいよ、1年生もあと20日あまりで修了式を迎えます。8名の子どもたちはこの1年間で日々の学習や生活、友達との関わりや行事を通して大きく成長してきました。総まとめのこの時期、一日一日を大切に、これまでの成長を確かめ、自信をもって進級できるよう励ましていきたいと思ひます。今月も皆様のご支援・ご協力をよろしくお願いいたしします。



お願い

☆学習について

1年生では、80字の漢字を学習しました。子どもたちの様子を見ると、書き順を間違えていたり、とめ、はね、はらいなどができていなかったりすることがあります。鉛筆の持ち方とともに、毎日声を掛けています。覚え直しは、時間と手間がかかります。ご家庭でも、根気よく声を掛けてくださるとありがたいです。

★2年生で使用するものについて

今年度中に、2年生になって使用する名札・学習ノートを配布します。新年度に使用しますので、記名をして、始業式に持たせてください。

☆ 家庭学習強調週間、お世話になりました

自主学習への取り組みの記録などのご協力、ありがとうございました。学年が上がれば次第に自分でできるようになるとよいと思ひますが、低学年のうちのご家庭のご協力あつての自主学習です。習慣づけとして今後もよろしくお願いしします。

おしらせ

★お別れ式について

- ・日にち：3月17日（火）
- ・服装： 普段着
(厚手のジャンパーやコートは脱ぎますので、中に下着を余分に着せるなどしてください。フード付きの洋服やジャージなどはご遠慮ください。)

☆年度末の学習用具の持ち帰りにについて

学校に置いてある学習用具を少しずつ持ち帰ります。春休み中に、お道具箱や絵の具セットの確認や掃除、補充をし、新年度への準備をお願いします。補充をする際には、お子さんが使いやすいものをご用意ください。

国語「おみせやさんごっこをしよう」



国語「ものの名まえ」の学習の後、たくさんの「ものの名まえ」を集めて商品を作り、お店屋さんごっこをしました。店長さんやお客さん役になりきって、ふさわしい言葉遣いにも気を配りながら楽しんで取り組みました。

授業参観 生活科「むかしあそびの会」 お世話になりました！

